Laienbühne Läufelfingen

«Die vo der Fischerstross»

VS. Unter der Regie von Markus Preis aus Füllinsdorf ist die Laienbühne Läufelfingen seit Ende April mit der Einstudierung eines neuen Theaterstückes beschäftigt. Es handelt sich dabei um die Komödie «Die vo der Fischerstross» von Jens Exler in einer Mundartbearbeitung von Carl Hirrlinger.

Alte Mietskasernen an der Fischerstrasse sind dem Abbruch geweiht – eine grosse Versicherungsgesellschaft plant an deren Stelle den Bau ihres neuen Verwaltungsgebäudes. Den dieser Situation fast ratlos gegenüberstehenden, meist älteren Bewohnern scheint ein Widerstand aussichtlos, wäre da nicht eine junge Journalistin, die ihren Job riskiert und zwei halbausgeflippte junge Leute. Für



Szene aus dem «Strassen»-Theater.

Bild zvg

Unterhaltung und «Ägtschen» ist in diesem Stück reichlich gesorgt.

Vor und nach dem Theater und in der Pause offeriert ein Theaterbeizli Tranksame und kleine Imbisse. Reservieren Sie sich doch einen der vier Theatertage. Die Läufelfinger Theaterleute und ihr Regisseur danken Ihnen und freuen sich auf Ihren Besuch in der Mehrzweckhalle in Läufelfingen.

Läufelfingen, Mehrzweckhalle; 23. und 24. August 1997 sowie 29. und 30. August 1997.